

# Preocupación impactante en Playa Ventanas por el aumento de comercio ambulante



## Impactante situación en Playa Ventanas por el aumento del comercio ambulante

En las últimas semanas, Playa Ventanas, en la comuna de Puchuncaví, ha sido testigo de un incremento considerable en la presencia de vendedores ambulantes. La instalación de toldos azules y parrillas directamente sobre la arena ha generado inquietud tanto entre los residentes como entre los turistas que visitan el sector. Acusaciones y respuesta del alcalde

Algunas personas han señalado que el crecimiento del comercio en la playa se debe a permisos supuestamente otorgados por el alcalde Marco Antonio Morales. Sin embargo, la autoridad comunal ha desmentido tales acusaciones, afirmando que el municipio no ha entregado autorizaciones para la instalación de estos puestos. Además, aseguró que se están llevando a cabo operativos de fiscalización para regular la situación y garantizar un equilibrio entre la actividad comercial y el uso adecuado del espacio público.

## Debate sobre el impacto del comercio informal

El aumento de vendedores ambulantes ha generado opiniones divididas. Por un

lado, algunos visitantes valoran la oferta gastronómica y la comodidad de contar con distintos servicios en la playa. Sin embargo, otros han manifestado su preocupación por la ocupación excesiva de los espacios de recreación, los posibles riesgos asociados al uso de parrillas y aceites calientes, y el impacto ambiental en la zona.

## Autoridades y comunidad expresan su postura

La concejala Rosa Berríos se sumó a las críticas, señalando que los reclamos de vecinos y turistas son cada vez más frecuentes. *“La gente que viene a veranear y la misma gente de la zona reclama que no hay espacio disponible. Me vine a dar una vuelta y vi a una persona haciendo anti-cuchos en la arena sin ninguna medida de seguridad. También había carros de comida con aceite hirviendo en plena playa”,* comentó.

Mientras las autoridades trabajan en medidas para controlar la situación, la comunidad sigue atenta a la evolución del conflicto, buscando una solución que permita mantener la seguridad, el orden y el disfrute de este reconocido balneario.